

Compagnie d'Arc de Vernon

Tradition, Initiation, Loisir, Compétition

Le fil d'Ariane N° 33 2015



Juillet 2015

Archers je vous salue,

Mes respects majesté!

Sébastien notre nouveau Roy commence son règne sur une bien belle soirée de juin.

Un accueil très chaleureux des propriétaires du domaine de St Just, M et Mme Lalose, ainsi que par M et Mme Da Silva les sympathiques gardiens de ce domaine sans qui ce tir n'aurait pas eu lieu et, un pique-nique en plein air ayant un petit air de vacances. Tout y était.

A lui l'honneur de porter haut les couleurs de la Cie lors du prochain Bouquet Provincial à Soissons l'an prochain et, à lui l'honneur de disputer le titre de Roy de France le 1^{er} mai prochain.

Le week-end suivant 4 archers et, un « peut-être, « futur entraineur 2 partaient en direction d'Houlgate pour concourir aux championnats de Normandie de tir Fédéral (50 m) et Fita (70 m) Ces deux compétitions servaient de support à l'épreuve pratique finale de la formation d'entraineur 2 de Deny. Formation engagée depuis près d'un an.

Le dossier de formation fut présenté et soutenu pendant quarante minutes face à un jury déjà conquis par sa lecture. La délibération fut de courte durée et le jury présenta ses félicitations à Deny, bien content que tout cela s'achève.

Un nouvel entraineur 2 pour vous faire travailler encore plus vers la performance.

J'ai déjà adressé mes remerciements aux archers qui se sont impliqués au cours de cette saison, afin de me servir de cobaye, mais je renouvelle ces remerciements.

Notons les belles performances des archers présents à Houlgate. Denis Leduc, Alexis Chainier, Alexsandrine Sireau qui n'a pas hésité à s'engager en FITA à 70 mètres pour sa troisième année de tir à l'arc et, Francine Sarazin qui s'est octroyée la médaille d'argent en Fédéral et a eu l'honneur de tirer en duels contre Alexandra Fouace, double participante aux JO.

Que du bonheur!!

Houlgate 27 et 28 juin 2015



Alexis Chainier; Francine Sarazin médaille d'argent en Fédéral; Alexsandrine Sireau; Denis Leduc. Accroupi; Deny Roger

Notre concours Beursault vient de se terminer début juillet. Quelques gouttes d'eau sont venues nous rafraîchir un peu après ces premiers jours de forte chaleur.

Le bilan financier de ce concours sera fait courant juillet / août.

Quelques médailles supplémentaires du CD27 sont venues garnir l'escarcelle, déjà bien remplie,

de la Cie cette saison.



Il y en a au moins deux qui sont heureuses et il y a de quoi.

Encore un petit effort au photographe afin de ne pas couper les têtes.

Le dernier dossier à traiter avant de partir en vacances était la mutualisation de la salle ariane avec le csadn qui perd son gymnase pour cause de travaux.

Je ne vais pas vous raconter toutes les péripéties de ce dossier mais vous résumer ce qui sera à la rentrée prochaine pour au moins une saison. Nous avons fait preuve, pour le plus grand bénéfice des archers, d'esprit d'ouverture.

Le csadn intègrera le gymnase Ariane dès septembre

Les créneaux horaires seront communs, hors celui du lundi et celui du mardi, réservé aux entités respectives pour leur séance d'initiation.

- ♣ Lundi 18h00 à 19h30 = CSADN
- ♣ Mardi de 17h00 à 18h00 = EMS = Cie = réservé uniquement pour l'EMS
- ♣ Mardi de 18h00 à 20h30/21h00 = Cie. Le créneau du mardi de 20h30 à 22h00 sera peut être demandé et dans ce cas sera commun
- ♣ Mercredi : 17h30 à 22h00 = créneau commun
- **↓** Jeudi : 17h30 à 22 h00 = créneau commun
- ♣ Samedi de 14h00 à 18 h00 = créneau commun

Pour la Cie le créneau du mardi reste inchangé et réservé en priorité et par ordre à :

- L'initiation qui donne le rythme et la distance de tir
- Le perfectionnement
- ♣ Aux quelques archers ne pouvant absolument pas venir les autres jours

Tout le monde tirera sur le mur de Stramit et des cibles mobiles pourront être mises en œuvre si besoin (surtout csadn)

Aucune contrepartie demandée par la Cie si ce n'est de ne pas bloquer les licences des, éventuels, archers qui voudraient changer de club.

Donc, plus de créneaux horaire

Donc plus de séances pour devenir performant.

Nous avons aussi, dans le même temps, rencontré un jeune qui vient des Yvelines et qui tirera sous les couleurs de la CAV à la rentrée (c'est son souhait) avec un arc à poulies.

Si nos trois archers poulies se bougent un peu, il sera possible de faire une équipe de Division Régionale.

Un pas de plus vers un nouveau label?

Stages techniques saison 2016

Deux dates à noter.

Celles des deux stages techniques encadrés par Thierry Mary pour la prochaine saison. Son agenda est déjà tellement rempli que j'ai fait au plus et vite et j'espère au mieux.

- 🔱 Samedi 28 novembre 2015 au gymnase
- ♣ Samedi 28 mai 2016 en extérieur

Kermesse à Bréval

Olivier Chardon a organisé, lors de la kermesse de l'école de ses enfants, un stand chamboule tout à l'arc.

Matériel mis à disposition par la Cie.

Le 13 septembre c'est didier Dufour qui reprend cette idée à port Mort.

Si une ou deux personnes peuvent lui donner un coup de main, il sera bien content



Les marqueurs de vos prochaines photos

Il y a nécessité d'insérer dans vos photos un ou des marqueurs « tir à l'arc » notamment si elles servent de support à un article de presse.

Qu'est-ce qu'un marqueur?

C'est un signe visuel qui va permettre d'identifier, pratiquement du premier coup d'œil, la nature et le sens général de l'article de presse sans même le lire

- ♣ Un sportif sur un podium n'est pas un marqueur assez fort (quel sport)
- ♣ Un sportif sur un podium avec en fond une cible de couleur est mieux
- ♣ Un sportif sur un podium avec en fond une cible en couleur et un arc à la main est encore mieux
- ♣ Et, en fait le podium n'est même plus nécessaire.
- Un sportif avec un arc à la main ou devant une cible est de suite identifié par le lecteur comme un archer. Un archer en action également.

Si en plus il sourit et qu'il manifeste sa joie en levant les bras induira chez le lecteur le sentiment de dynamisme et de joie dans ce sport

Le cadrage bien sûr à son importance. Une banderole CAV ou FFTA rajoutera du crédit à la nature de l'évènement.

Bonnes vacances à tous, et bonnes photos, mais ne vous endormez pas de trop car la rentrée va débuter à fond

- ♣ L'EMS débute le premier septembre
- ♣ Assemblée générale le 06 septembre suivi du tir aux assiettes
- ♣ Vernon sport on t'aime le 13 septembre
 Besoin de deux ou trois personnes
- ♣ Animation chamboule tout à Port Mort le13 septembre. Besoin d'1 ou 2 personnes
- Reprise des inscriptions en même temps